

日和公民館だより

令和5年1月17日 No.230

令和4年12月末現在
日和地区人口(前年同月比)
男 181人 (+2)
女 183人 (-4)
計 364人 (-2)
世帯数 161世帯 (-3)
高齢者比率 48.9%
町人口 9,961人(-233)

新年のご挨拶

2023年新しい歳を迎えられ、皆様におかれましては気持ちを新たにお過ごしのこととお祝い申し上げます。

昨年もコロナで始まりコロナで一年が終わりました。そしてロシアとウクライナの戦争がはじまり、世界中で衝撃が走り、私達にとって戦争は過去の出来事であり原爆で多大な被害を受けた日本人にとって、想像もつかない出来事が、今でも世界では起こっています。今年にはロシアとウクライナの戦争が和解により終止符を迎えてくれることを祈るばかりです。日本では世界統一教会の問題で元安倍総理大臣が射殺される事件もありました。

しかし暗い話題ばかりではありませんでした。一年繰り越された東京オリンピック、パラリンピックがあり、日本も沢山のメダルを獲得し日本中を沸かせました。

年末にはサッカーのワールドカップがあり、ワクワクしながらテレビに釘付けになり、ブラボーな感動を与えてくれ、一年を締めくくった年でした。

日和公民館でも若い人達の働きで、地区別戦略を利用してバスケットコートを作りま

した。一回目の大会では選手、応援者などで200名を超える方が公民館に集まってくれました。2回目はプロバスケット選手も招き、なんと300人を超える人達が日和公民館に集まり楽しい一日を過ごす事が出来ました。

体育館の後ろが、猪のヌタ場と化していた場所にヒワ公ランドと名付けドッグランを作りました。ドッグトレーナーを呼んで二回犬との関わり方など指導してもらいました。ドッグランを作った理由として、体育館の後ろを綺麗にしたいと言う事もありますが、散歩がなかなか出来ない時などに、犬を自由に走り回してやりたい、災害時に犬を連れて避難できる場所を確保してやりたい、何より一番の理由がいろんな人に公民館に来ていただきたいと言う願い、皆さんの公民館だと言う事を知っていただきたいとの思いで作りました。おかげさまで昨年はバスケットコートにしてもドッグランにしても沢山の方に利用していただきました。

今年も若い方も年配の方も沢山の方に利用して頂ける日和公民館にしていきたいと思っております。本年も公民館職員一同どうかよろしくお願いたします。

日和公民館
館長 中井 伸人

新年互礼会

1月1日に新年互礼会を日和公民館にて行いました。今年も日和地区の自治会の方、公民館活動を支援くださっている地域の方々をはじめ、多くの方にご参加いただきました。ありがとうございます。式では各自治会を代表して日和桜井自治会の伊達自治会長からあいさつをいただくとともに、中井公民館長から新年の抱負を述べられ、参加した皆さんで新年をお祝いました。



餅つき・クリスマス会開催

日和地区社協主催の餅つき会と、地区の3自治会・公民館のクリスマス会を12月25日(日)に行いました。朝10時に集まった参加者の方は最初に地区社協による餅つき体験を行ない、ついた餅を食べてもらいます。その後、クリスマス会で工作やビンゴゲーム、サンタからのクリスマスプレゼント受け渡しやモルックというゲームで楽しんでいただきました。

このイベントを実施するため、当日は地区社協から頼まれた方のほか、自治会長さんや公民館活動推進協議会の女性役員の方にイベントスタッフとしてご協力いただきました。大変ありがとうございました。



参加者で火を囲む様子

日和地区とんど焼き

よく晴れた冬空のもと、3自治会合同の日和地区とんど焼きを1月8日(日)に行いました。コロナ対策のため、今年もお餅などの飲食は無しでの開催です。主催する3自治会の会長や班長さんの手によってとんどの木組みや竹、注連縄の用意がされたあと、神事をおこない火入れがされ、この一年の無病息災・五穀豊穡をお祈りしました。

天候に恵まれたおかげもあって、会場は長い時間参加者の方であふれ、新年のあいさつや地域の出来事などの雑談に花が咲き、楽しい新年の集まりとなりました。

行事予定

1月27日(金) 10:00~ 手芸教室
2月12日(日) 地域学校 スケート教室
16日(木) 税申告相談(日和全域)
25日(土) 邑南町weフェス(元気館)
毎週水曜日 運動教室
毎週金曜日 ファミバド教室

1月30日(月) 13:30~ 大正琴教室
2月13日(月) 13:30~ 大正琴教室
24日(金) 10:00~ 手芸教室
27日(月) 13:30~ 大正琴教室
毎週木曜日 寄合処ひよりの会

※新型コロナウイルス感染拡大防止等の理由により変更することがあります。

※写真を撮影し公民館だより等で使用することがあります。またケーブルテレビ等の取材が入る場合があります。